

Educación, Cultura y Promoción Turística: El Teatro del Bosque acoge el espectáculo de música y danza “Esencia de zarzuela”

Fecha de publicación: 30/01/2015 0:00

Descripción:

Antología de zarzuela con fragmentos inolvidables de danzas, coros, canciones para solistas, dúos.

A Escena Bosque, perteneciente a la programación de espectáculos de los teatros municipales de la concejalía de Educación, Cultura y Promoción Turística presenta, el próximo sábado 7 de febrero a las 20.00 h. en el Teatro del Bosque, el espectáculo de música y danza *Esencia de zarzuela*, a cargo de Montatanto Producciones Artísticas. El director de escena es Luis Olmos; la directora musical, Celsa Tamayo, y los intérpretes: María Rodríguez (soprano lírica), Sonia de Munck / Elisandra Melián (soprano ligera), Julio Morales (tenor), Antonio Torres (barítono), Cristina Arias / Francisco Guerrero (bailarines), Celsa Tamayo (pianista).

Esencia de Zarzuela es una antología en la que se entrelazan fragmentos inolvidables de danza, coro, solistas, dúos, tercetos, dispuestos en una sucesión adecuada para aprovechar a fondo la dramaturgia y teatralidad de los números. En el repertorio, piezas conocidísimas de zarzuela como *El barberillo de Lavapiés*, *Luisa Fernanda*, *La del manojo de rosas*, *El rey que rabió*, etc.

Esencia de Zarzuela tiene como objetivo hacer disfrutar tanto a los conocedores del género, como al público recién iniciado en el espectáculo lírico y acostumbrado a un formato de *showmusical* actual.

Luis Olmos (director), cofundador de la prestigiosa Compañía Teatro de la Danza de Madrid y director del Teatro de la Zarzuela de Madrid (2004-2011), ha recibido varios premios por su labor como director (Asociación de Directores de Escena, Premios Max 2001 y 2004...) y como productor de espectáculos de teatro y de danza.

Celsa Tamayo, (directora musical) artista especializada en música de cámara y acompañamiento de cantantes líricos, ha trabajado como maestra repertorista del Teatro Lírico Nacional, La Zarzuela y como asistente de dirección artística en el Teatro Real de Madrid.

Este espectáculo cuenta además con bailarines de la talla de Cristina Arias (coreógrafa) y cantantes de primera fila como María Rodríguez o Julio Morales, por citar solo algunos

Más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles

flickr.com/people/ayuntamientomostoles

youtube.com/user/ayuntamientomostoles

Twitter: @aytomostoles

www.aescenamostoles.com

facebook.com/aescena.mostoles

Twitter: @aescenamostoles